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“Inició esta semana la discusión de la Reforma Electoral de López Obrador. Yo pienso que la posibilidad 

de que sea aprobada es casi nula, el gobierno no tiene los votos y aunque muchos sospechan que el 

PRI podría aliarse al gobierno para sacarla adelante, no veo ninguna razón lógica de sobrevivencia o de 

beneficio para que el PRI apoye esto. Creo que es una reforma que como medicina es muy mala, 

desmantela al INE y politiza enormemente a los consejeros. Es un concierto de disparos sin tino, sin 

una visión estratégica y si te vas a tomar una medicina mala, es mejor no tomarla, aunque haya dolor. 

Hay cosas que hay que cambiar, por supuesto, pero esta medicina empeoraría las cosas”.  
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